

IV REUNIÓN ANUAL DE LA RED DE MUJERES PARLAMENTARIAS DE LAS AMÉRICAS

Caracas, Venezuela 24 de noviembre de 2003

RESUMEN

Unas 40 mujeres parlamentarias procedentes de unos quince países se reunieron con ocasión de la IV Reunión de Mujeres Parlamentarias de las Américas, el 24 de noviembre de 2003 en Caracas, Venezuela. Durante este encuentro, la Presidenta de la Red, señora lleana Rogel, Diputada de la Asamblea Legislativa de El Salvador presentó el informe de las actividades de la Red para el período 2002-2003. Asimismo, la Secretaría de la Red y las representantes elegidas integrantes del Comité Ejecutivo presentaron sus respectivos informes. Se adoptó una modificación de los estatutos.

Se llevó a cabo un taller temático referido al impacto del Área de Libre Comercio de las Américas (ALCA) en las mujeres animado por la señora Graciela Rodriguez, Coordinadora de la *Red Internacional de Género y Comercio* y Directora Ejecutiva del *Instituto Equit* de Brasil. Este taller condujo a la adopción de la recomendación referida al impacto del Área de Libre Comercio de las Américas (ALCA) en las mujeres en la que se definen las principales acciones que deben realizar los parlamentarios con respecto a esta temática.

El Presupuesto con enfoque de género es la principal temática que trató este año la Red. La señora Nidia Diaz presentó el informe del Seminario parlamentario sobre la temática, organizado con la colaboración muy activa de la Red, que tuvo lugar en San Salvador, El Salvador, los días 19 y 20 de septiembre de 2003. Las participantes asistieron asimismo a una proyección en directo del banco documental GAIA que reúne los principales estudios, análisis y herramientas utilizados para la elaboración de presupuestos con enfoque de género. Este banco documental puede ser consultado en la página Web de la Red. Tras la presentación, se adoptó una recomendación en la que se invita a los parlamentarios a transmitir a la Secretaría todo texto que pueda contribuir a la mejora del banco documental GAIA. La reunión terminó con la elección del nuevo Comité Ejecutivo.